



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Viernes 24.07.15
Nº 60.669
1,40 €



LOS TRABAJADORES DE IFESA PRESENTAN UNA DEMANDA DE EXTINCIÓN DE CONTRATO TRAS SEIS MESES SIN COBRAR P9

EL PORTAVOZ DE C'S PIDE MÁS PLANTILLA PARA EL PARQUE DE BOMBEROS P5

El empleo crece en España en 513.500 personas en los doce últimos meses

La comunidad cierra el segundo trimestre con 26.000 ocupados más que hace un año y la tasa de actividad se sitúa en el 54,87%

25.600

PARADOS se registraban en Salamanca en junio, tras un descenso de 2.200

La cifra de ocupados en España aumentó en más de medio millón en el último año, con agricultura y construcción como sectores de mayor crecimiento en la región. **P32**



En primer término, Miguel Hernández, Marina Felipe y Ana Carbajo, las tres mejores notas de la PAU en Salamanca. :: ALMEIDA

LA USAL PREMIA A LOS MÁS BRILLANTES El rector elogia a los estudiantes con mejor nota en Selectividad y les anima a investigar P8

Herrera completa el organigrama de la Junta, pero deja en suspenso el número dos de Economía

El director de Industria, Carlos Martín Tobalina, se hará cargo en funciones de la Viceconsejería **P16 A P18**



Adiós a Sazatornil, el genio del histrionismo ilustrado P41

Salamanca	2	Deportes	44
Esqueles	15	Tus anuncios	52
Castilla y León	16	V	55
Opinión	22	SERVICIOS	
España	24	El tiempo	54
Mundo	28	Pasatiempos	60
Economía	32	Agenda	62
Culturales	38	Televisión	64

Patronal, sindicatos y PP crean la pionera Mesa del Diálogo Social salmantina

El salón de recepciones del Ayuntamiento de Salamanca acogió ayer la constitución del Consejo de Diálogo Social, que tendrá cinco líneas estratégicas en las que centrará su atención. Este consejo, también conocido como Mesa del Diálogo Social, se reunirá tres veces al año y estará presidido por el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco. **P2**



En la Usal por la puerta grande

Los mejores calificados en la prueba de acceso tendrán la matrícula gratis

El rector les alentó a «coger el testigo de los mayores avances culturales y científicos de nuestro país» gracias a la entidad académica

:: JORGE HOLGUERA / WORD

SALAMANCA. No cabe duda que «la universidad proporciona las mejores herramientas y los mayores avances culturales y científicos de nuestro país», según declaró ayer Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, en la entrega de los Premios de Acceso 2015 a los mejores estudiantes en la convocatoria de junio.

A estos jóvenes recién salidos del Bachillerato, también alentó a «coger el testigo de esos avances de la universidad, porque vosotros sois el futuro de este país», dijo.

En total asistieron 128 alumnos de entre los 165 que habían obtenido una nota superior a 8,5 sobre 10, procedentes de 43 de los 50 colegios o institutos. A todos ellos fue nombrando la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal.

Los primeros en recoger el diploma de reconocimiento fueron los tres con mayor nota. El mejor calificado de la convocatoria de junio es Miguel Hernández González alumno procedente del IES Isabel la Católica de ÁVILA, cuya nota media en la Prueba de Acceso a Enseñanzas Universitarias Oficiales de Grado 2014/15 fue de 9,838 y la media de esta prueba con la media de sus estudios de Bachillerato un 9,935. La segunda reconocida en el acto de ayer fue Marina Felipe Barr, quien procede del Colegio Maestro Ávila de Salamanca con una nota de 9,688 y la prueba de acceso y de



Varios jóvenes y familiares posan junto a la gran secuoya de la Usal. :: ALMEIDA

9,935 en la de media. Ana Carbajo Uña procedente del IES María de Molina de Zamora ha sacado un 9,650 en la prueba de acceso y una media con sus estudios de Bachillerato de un 9,860.

Mucho calor

El calor que se aguantó durante el acto llevado a cabo en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Usal no restó la emoción ni el merecido honor y orgullo que disfrutaron los alumnos galardonados y sus familias que observaban desde los bancos.

A ellos, a sus padres, también dedicó unas palabras el rector, a quienes dijo también mercedores de este premio por su apoyo a sus hijos.

El reconocimiento público de ayer, dijo el Rector, viene acompañado de dos premios más, aparte de la ma-



Chicos y chicas listos para recoger su Premio de Acceso por su buena nota en selectividad. :: ALMEIDA

trícula universitaria del próximo curso. El primero de ellos es el que permite a estos estudiantes elegir libremente la carrera que quieren hacer. El segundo es la facilidad de conseguir una beca, cuya ayuda económica les sirva para dar sus primeros pasos.

El rector también quiso destacar datos, como los del paro, tan preocupantes, «más allá de la situación de crisis en la que hemos estado hasta ahora», dijo. Dejó claro que el porcentaje de desempleo es menor a mayor nivel de estudios a través de dos datos: el de la tasa de paro del sector de población con estudios superiores que ronda el 14%, y el de la de personas con doctorado que es aún menor, un 4%, que tachó de «una tasa mínima ciertamente».

El director provincial de Educación, Jesús Laborda, que también pronunció unas palabras, entre las cuales también hubo lugar para los profesores, «que tanto han aportado y a los que tanto les debemos», consideró.

Buenas personas

Laborda hizo un discurso en el que quiso expresar que «la formación y calificaciones académicas son aspectos muy importantes, pero es prioritario educar a nuestros alumnos para que sean buenas personas, de forma que todo ello favorezca una sociedad justa y mejor», además dijo que «la formación de personas en el respeto y solidaridad es el objetivo de nuestros centros y de nuestros profesores». «Otro fin prioritario en nuestra comunidad es promover la atención a la diversidad». Y explicó que la misma se entiende como «la ayuda y apoyo a quienes lo necesitan porque han tenido dificultades en su proceso de aprendizaje, de manera que superen las carencias y adquieran la formación necesaria para triunfar en su vida académica y laboral, teniendo por ello un futuro mejor».

¡ Vea todas las imágenes del acto en la galería de www.elnortedecastilla.es

LOS PROTAGONISTAS

Miguel Hernández González
I.E.S. Isabel de Castilla

9,8

«No es para tanto, si llevas bien el Bachillerato, llevas bien la selectividad»



Miguel Hernández González quiere dedicarse a la investigación, su asignatura preferida es la Biología y estudiará Biotecnología. Explica que antes de presentarse tuvo cierto miedo, pero que una vez que realizó los exámenes

sintió mayor seguridad. Es por ello que aconseja a todos los que vayan a presentarse a esta prueba que «aunque te lo digan, es difícil de creértelo, pero que no vayan con miedo que al final no es para tanto, si llevas bien el Bachillerato, llevas bien la selectividad». En su caso el esfuerzo ha dado el mejor resultado.

Marina Felipe Barr
C. Maestro Ávila

9,7

«La clave es estudiar y ponerse a ello, si uno se esfuerza lo consigue»



Marina Felipe obtuvo la segunda mejor nota de este año y estudiará Traducción e Interpretación, pues quiere dedicarse a esta profesión. Anota que no se esperaba sacar tanta nota. Su consejo para quien tenga que enfrentarse a un reto similar, es «estudiar y ponerse a ello», pues «si uno se esfuerza se consigue», considera. Esta ya antigua alumna del Colegio Maestro Ávila es, además, la que mejor nota ha obtenido de las estudiantes que cursaron Bachillerato durante el curso, ya concluido, en la provincia de Salamanca.

Ana Carbajo Uña
I.E.S. María de Molina

9,7

«Vamos con muchos nervios y luego todo es mucho más sencillo»



Ana Carbajo estudiará Biotecnología, se quiere dedicar al campo de la investigación, su asignatura preferida es la Biología y Química. En su caso la receta para sacar la tercera nota más elevada de la Usal y la primera de Zamora ha sido «mucho esfuerzo, mucho trabajo y constancia día a día». Para ella ser de los mejores ha sido una sorpresa. A otros estudiantes aconseja, «que no se preocupen demasiado, que vamos con muchos nervios y luego todo es más sencillo de lo que parece, sobre todo que no estén nerviosos».

Julián Gutiérrez Segovia
C. La Asunción de Ntra. Sra.

8,6

«El secreto es ser constante y tener la ilusión por ser lo que quieres»



Julián Gutiérrez estudiará Medicina y quiere ser doctor. Sabe que para obtener una de las mejores notas el único truco es «esfuerzo, trabajar mucho y estudiar». Esta fórmula es la que ha aplicado en su trayectoria como estudiante, por ello era consciente de que «al final todo el esfuerzo tiene recompensa». El secreto de su éxito, «es ser constante y cada cual tener la ilusión por ser lo que quiere ser», anota. Después de mucho trabajar y aplicar esfuerzo y dedicación llega la satisfacción que estos días comparten él, sus familiares y amigos.